

**Der Kreistag beschließt, bei der Wahl der Mitglieder des Regionalrates das Verhältniswahlverfahren nach Hare-Niemeyer zu Grunde zu legen.**

**Der Kreistag wählt nach den Grundsätzen der Verhältniswahl – nach dem Verfahren Hare-Niemeyer – die nachfolgend genannten Personen zu Mitgliedern des Regionalrates des Regierungsbezirks Köln:**

<b><u>Mitglieder</u></b>	
<b>1. Abg. Brigitte Donie</b>	<b>(CDU)</b>
<b>2. Abg. Marcus Kitz</b>	<b>(CDU)</b>
<b>3. Abg. Achim Tüttenberg</b>	<b>(SPD)</b>
<b>4. Abg. Martin Metz</b>	<b>(GRÜNE)</b>